



PREVENCIÓN. Un policía chino monta guardia en el exterior del hotel en el que están los estudiantes españoles. /IDEAL

Dos estudiantes granadinos están en cuarentena en China por la gripe A

Forman parte del grupo de la Universidad de Comillas que permanece aislado después de que se detectaran contagios

C. M. Y EUROPA PRESS
GRANADA/MADRID

Dos de los 21 estudiantes españoles a los que la gripe A mantiene 'varados' en China son de Granada, según confirmó ayer a este periódico Javier Laquidain, el responsable del departamento de comunicación de la Universidad Pontificia de Comillas, en cuya facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y de Derecho están matriculados los afectados.

La mayoría de los alumnos, cuya edad media es de 23 años, permanecen en situación de cuarentena en el Hotel Yanxiang de Pekín, donde han de cumplir una serie de medidas de precaución para evitar que el virus se extienda.

Según los últimos datos dados a conocer por la Universidad de Comillas, siete de los integrantes del grupo estarían ingresados en el Hospital Beijing Ditan, si bien los análisis han determinado que cinco han dado resultado negativo, incluido el coordinador del grupo, que fue el primero en ser hospitalizado. Por contra, las pruebas de una profesora y de otra alumna han seguido dando positivo.

En cualquier caso, y según Laquidain, tanto los hospitalizados como los que aguardan en el hotel se encuentran bien. Los ingresados evolucionan favorablemente, su estado nunca ha revestido gravedad y, presumiblemente, serán

dados de alta en los próximos días.

Así las cosas, el mayor problema al que han de enfrentarse los miembros de la expedición española es el tedio. Así lo confirmó una de las estudiantes 'atrapada' en el hotel.

«La comida has de comerla en tu cuarto, solo, ya que no puedes quitarte la mascarilla si estas con gente», indicó a Europa Press una de las afectadas, quien señaló que aunque el hotel «está muy bien», simplemente se encuentran «aburridos», por lo que esperan impa-

«Nos están tratando muy bien, lo peor es el aburrimiento», confiesa una afectada

cientos a que llegue el lunes porque, con toda probabilidad, a las 17 horas abandonarán el hotel tras cumplir la cuarentena, y como el curso que les llevó a China se ha suspendido, volverán a España al día siguiente.

Temperatura

La alumna señaló que el grupo aislado intenta siempre que sus miembros estén juntos, y dijo que les obligan a llevar estas mascarillas y que, tanto a las 9 como a las 16 horas, les toman la temperatura. En este sentido, señaló que tanto las autoridades chinas como los empleados del hotel les están tratando «muy bien».

La joven relató que fue el pasado lunes cuando supieron que uno de sus monitores tenía la gripe A, y que, estando en clase, llegó un

autobús a llevarse a todos los alumnos a un hotel donde les pusieron las mascarillas como medida de protección y les hicieron las correspondientes pruebas.

Al día siguiente, conocieron que el monitor chino que también les acompañaba como traductor estaba contagiado. «Tuvimos que esperar hasta el miércoles para saber los resultados de la prueba, todos estábamos muy nerviosos», explicó, al mismo tiempo que añadió que, incluso, se llevaron a seis de los alumnos al hospital «por ser sospechosos». En cuanto a la representación española, subrayó que están teniendo respuesta del Consulado y de la Universidad Pontificia de Comillas «que llaman continuamente» a una de las compañeras, la de mayor edad, porque todos los monitores están el hospital.

La joven aseguró, además, que «en todo momento» los padres están informados.

Más información

Páginas 48 y 49

Aprender del gigante

R. I. GRANADA

De los 21 estudiantes que componen el grupo 'anclado' en China, 13 son de Madrid, dos de La Rioja, dos de Granada, uno de Cuenca, uno de Alicante, uno de Castellón y uno de Baleares.

Todos ellos y sus acompañantes llegaron a Beijing el pasado 7 de julio para iniciar el Progra-

ma Inside China, un curso internacional de verano de la Universidad Pontificia Comillas-ICAI-ICADE, en colaboración con la University of International Business and Economics, en Beijing y Shanghai.

El curso, de 20 días de duración, se impartía en inglés y cumplía el objetivo de dar a conocer la realidad económica de

China, su papel en el ámbito internacional desde las perspectivas financiera y empresarial, y su cultura y civilización. El programa incluye clases magistrales y conferencias, así como visitas a empresas públicas, privadas, nacionales y multinacionales. El programa debía finalizar el 28 de julio.

Por otra parte, el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, se interesó ayer por la situación de los universitarios españoles.

Administrativos del SAS exigen el reconocimiento de sus derechos tras trece años

R. I. GRANADA

Desde el pasado mes de diciembre de 2008 en que se hizo público el fallo del auto del TSJA ordenando al SAS que resolviera un concurso-oposición de administrativos convocado hace más de 13 años se está pendiente de que dicho Organismo ejecute esa Resolución, para lo cual deberá baremar la experiencia profesional de los perjudicados entre un 10 % y un 40%.

La Ley le obliga a cumplir la Resolución del TSJA como garantía de la tutela judicial efectiva, y ya han pasado más de 6 meses sin hacer nada. Y, por si fuera poco, al cabo de este tiempo el SAS se va a acoger al 10% de puntuación para baremar la experiencia profesional, (mínimo establecido por Ley), con lo que el agravio comparativo con otras oposiciones hasta ahora celebradas en las que se ha aplicado siempre el máximo.

Ello supondrá «una discriminación y un trato de no favor al personal afectado con las anteriores convocatorias, por lo que parece que al SAS la experiencia profesional, ahora, no le importa, y antes era muy valorada», apuntan en un comunicado. Esta actitud caprichosa afecta a más de 350 trabajadores y sus familias.

Javier Ibáñez dirigirá el Banco de ADN del Parque de la Salud

R. I. GRANADA

Javier Martín Ibáñez será el director del Banco de ADN de Granada, donde se coleccionarán muestras que estarán a disposición de la comunidad científica para poder avanzar en los estudios genéticos, según informó ayer Canal Sur.

Este investigador, inmunólogo en el Instituto López Neyra del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en Granada, acredita alrededor de doscientas publicaciones en las mejores revistas científicas internacionales.

El banco público de ADN de Andalucía asumirá la recepción, el procesamiento y el almacenamiento de las muestras resultantes de los análisis genéticos en los hospitales públicos andaluces, así como la información asociada a las mismas. Este banco funcionará en red, con un nodo central ubicado en Granada.

Medicina de la UGR recibe más de 1.500 solicitudes

«Con la falta de médicos que hay podría bajar la nota»

Más de 240 alumnos de matrícula de honor

ANDREA G. PARRA GRANADA

Dos alumnas con un diez de media: María Teresa Martín y Alicia Escribano. Son las futuras estudiantes de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) con mayor nota. Han accedido a través del cupo de acceso de FP. En el cupo general –selectividad– la media es de 9,80. También son dos chicas: Alba Crespo y Ana Durán. Ellas abren el listado y lo cierran seis alumnos que tienen un 9,04. Marcan el número 207 porque el resto de puestos se completan con los estudiantes que pertenecen a cada cupo. En total se ofertaban 253 plazas en la Facultad de Medicina granadina, que ayer matriculaba a los primeros alumnos de la promoción que entrará con la nota de corte más alta de Andalucía. Son alumnos de matrícula de honor en el bachillerato.

Un 9,04. Ese número ha disparado todas las previsiones. Eso sí, había algunos con calificaciones que rozan el diez y no estaban muy tranquilos. Es el caso de Diego Molina. Este futuro médico tiene una media de 9,39 y ayer mientras esperaba junto a sus padres para hacer la matrícula decía que en algún momento dudó de que pudiera entrar. Sobre lo alto que se ha quedado el listón este año no le parece mal que entren los mejores. «Eso le da fama y prestigio». Ayer su padre recordaba que cuando él estudió Medicina no había nota de corte.

Sobre las calificaciones –las notas las ponen los propios alumnos que piden la carrera–, el decano de la Facultad de Medicina grana-

A TENER EN CUENTA

Fechas claves

► **Reserva y matrícula:** El primer plazo se prolonga hasta el 27 de julio. La 2ª adjudicación (y primera de titulados), el 1 de septiembre. Segundo plazo, del 1 al 4 de septiembre.

«Esto no se puede mezclar con las nuevas facultades y ampliaciones»

dina, Indalecio Sánchez-Montesinos, advertía que no se puede mezclar con la ampliación de plazas y con las nuevas facultades. Hay que recordar el debate de hace unos meses sobre la creación de nuevas facultades en Almería y Jaén –y en el resto de España– y las ‘discusiones’ desde hace unos años de si faltan médicos y es necesario ampliar el número de estudiantes en las facultades de Medicina.

Buen análisis

El decano insistió ayer en que hay que analizar bien lo que está pasando. Admitió que quizás se deba ampliar el número de entradas en las facultades, «pero siempre que después puedan trabajar y no se les pare en el mercado laboral». El decano insistió en que hay que diferenciar bien entre médicos y especialistas e incidió en la necesidad de resolver la situación que se está dando.

Así, mientras el debate continúa muchos de los alumnos ‘10’ que iniciarán sus clases en octubre en la Facultad de Medicina, se matriculaban ayer en el centro de la ave-

nida de Madrid. Una de esas alumnas era Irene Garrido. Tiene un 9,59. Ella estaba segura que tendría plaza en Granada. Fue en segundo de bachillerato cuando decidió que quería hacer Medicina. También había pensado en Odontología y Farmacia, pero al final se ha decantado por Medicina.

Mientras esperaba junto a sus padres para hacer la matrícula –curioso que la mayoría van con sus progenitores–, mantenía que si dicen que se necesitan más médicos también quizás se podría bajar la nota. No obstante, junto a sus padres valoraba que si son los que tienen mejores notas los que entran se supone que están mejor preparados. A la hora de elegir Granada, Irene es de Úbeda, sopeó el prestigio de la UGR y también que está cerca de su casa. Algo parecido le pasó a Lucía Fernández. Ella quería volver a Granada, ciudad en la que nació. Ahora vivía en un pueblo de Málaga. Lucía tiene una media de un 9,16. Comparte que si se necesitan médicos y es una carrera vocacional quizás se podía ampliar el número de plazas y bajar la nota.

Privilegiados

Lucía, Irene y Diego ya son oficialmente alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada. Son para muchos unos privilegiados. Había más de mil quinientos aspirantes y sólo entrarán 253. Ayer los que se han quedado fuera consultaban en qué puesto están de la lista de espera. La interrogación es ahora si bajará o no mucho la nota. Casi nadie se atreve a decirlo.



Alumnos en la Facultad de Medicina, la más exigente. /A. G. P.

Muchos alumnos con matrícula de honor en el bachillerato se han quedado fuera. Con un nueve y en la calle. Si la nota baja y se queda en 9,00 o en 9,01 u 8,99, sea el número que sea, todos los estudiantes que tengan esa nota entran.

Una barbaridad

Para unos un 9,04 es una barbaridad, otros insisten en que la nota no la pone la UGR ni la facultad sino los alumnos y unos estaban contentos ayer y otros no. Los que han sido admitidos tendrán hasta

el día 27 para hacer la matrícula, los que tienen que hacer la reserva también y esperar y los que estén en la lista de espera en un puesto alejado del 9,04 mejor piensen en otra opción.

En el resto de facultades y escuelas de la UGR también se matricularon ayer los primeros alumnos. Algunos también con notas brillantes en sus expedientes. Este año ha subido la nota de corte en la práctica totalidad de las titulaciones. Eso sí, Medicina se ha llevado la palma. Se puede decir que es la facultad ‘galáctica’.

Educación niega irregularidades en el tribunal número 6 de Música

Los cinco funcionarios que examinaron a los opositores muestran su malestar por las acusaciones recibidas por diez aspirantes

MAR VALLEJO GRANADA

La delegada de Educación, Ana Gámez, que ha podido hablar con los miembros del tribunal número 6 de Música, ha adelantado a este periódico que «todos niegan que hubiera una falta de respeto durante los exámenes, sobre todo teniendo en cuenta que son momentos de nervios para los opositores». Una decena de opositores de la especialidad de Música en

enseñanza primaria vertieron ayer acusaciones contra los componentes de este tribunal desacreditando su profesionalidad.

Por lo tanto, añade, «ellos afirman que todo ha transcurrido con normalidad y que en ningún caso estuvieron comiendo en el lugar donde se producían los exámenes». No han existido irregularidades.

Por otro lado, ayer se hicieron públicas las notas oficiales de los opositores al cuerpo general de

maestros, entre las que se encontraban las otorgadas por los tribunales 6 y 7 de música. Según datos de Educación, 64 personas se presentaron al grupo 6, de las que 21 no superaron la prueba; 23 obtuvieron más de un siete como calificación; 7 obtuvieron más de un seis; y 13 opositores se quedaron entre el cinco y el seis. En el caso del grupo 7, fueron 68 el total de opositores que se realizó los exámenes, de los que 22 no superaron la prueba; 29 obtuvieron más de un 7; 9 consiguieron sacar más de un 6; y 8 aspirantes anduvieron entre el 5 y el 6.

Con lo cual, según la delegada, «no hay una variación significati-

va en relación a las calificaciones de los dos tribunales», en contra de lo que afirma la decena de afectados.

En cuanto a las reclamaciones, otro dato interesante. Según Ana Gámez, «de 20 anotaciones que recibió el registro de atención a los opositores del I. E. S. Albaicín, sólo siete se referían a la disconformidad de la nota», algo realmente extraño si tenemos en cuenta que el escrito de denuncia presentado en la delegación de Educación estaba firmado por diez personas, precisamente en desacuerdo con sus calificaciones.

Tribunal

Por su parte, los componentes del tribunal han mostrado su «malestar» por los comentarios vertidos. «Desprestigian nuestra actuación en el desarrollo del concurso oposición lo que supone para nosotros un daño moral, a la vez que arro-

jan dudas sobre nuestra calidad humana, capacidad profesional y experiencia docente», dicen.

«Manifestamos nuestro estupor e indignación por la información vertida que no se corresponde con la realidad de un mes de duro trabajo; indignación por ofrecer una imagen distorsionada de las cifras (46 aprobados en este tribunal de 67 aspirantes) y de las actitudes de las que hemos sido testigos día tras día», añaden los aludidos.

Los miembros del tribunal aseguran que les gustaría haber salido a los medios de comunicación para expresar el «agradecimiento por las muestras recibidas de afecto y reconocimiento» a su labor, por un mes de convivencia donde «todos hemos aprendido y nos hemos enriquecido en nuestras inquietudes humanas». «Nos gustaría haber salido en la prensa para felicitar a las veinte personas que han obtenido plaza», concluyen.